

## Kurzportrait Verein focusMEM.ch Aargau

Der Verein focusMEM.ch Aargau bezweckt den Erfahrungsaustausch und die Förderung der praktischen und theoretischen Berufsausbildung in der Maschinen-, Metall-, Elektro- und Elektronikindustrie und die damit verbundene zweckdienliche Öffentlichkeitsarbeit.

Er setzt sich zusammen aus Firmenvertretern, die als Verantwortliche der Berufsbildung tätig sind. Die Förderung und Entwicklung einer Praxis bezogenen, ganzheitlichen Berufsbildung und die Erhaltung und Schaffung von Ausbildungsplätzen für Schulabgängerinnen und Schulabgänger gehört zu ihren Hauptaufgaben.

Wir wollen unserem Berufsnachwuchs die optimale Berufsausbildung ermöglichen, und sie auf die sich stetig verändernde Arbeitswelt bestens vorbereiten.

Die focusMEM.ch Aargau befasst sich insbesondere mit folgenden Aufgaben:

- Mitgliederversammlung durchführen zwecks Erfahrungsaustausch und Meinungsbildung in der Berufsbildung und der Berufsbildungspolitik
- Teilnahme an Berufs- und Informationsveranstaltungen
- Kontakt pflegen zu nahe stehenden Institutionen, wie Departement Bildung, Kultur und Sport, Berufsfachschulen, weiterführende Schulen, Fachkommissionen usw.

Link: [www.focusmem.ch](http://www.focusmem.ch)